Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Компания Славич"
Код эмитента: 00810-A
за 4 квартал 2012 г.
Место нахождения эмитента: 152020 Россия, г.Переславль-Залесский  Ярославской области, пл.Менделеева 2
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор
Дата: 13 февраля 2013 г.	
____________ М.С. Комаров
	подпись	

Главный бухгалтер
Дата: 13 февраля 2013 г.	
____________ И.А. Макарова
	подпись	

Контактное лицо: Никишкина Надежда Викторовна, ведущий специалист
Телефон: (48535) 6-94-85
Факс: (48535) 3-16-56
Адрес электронной почты: nadejda@slavich.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=7608005904	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. 
Лица, входящие в состав органов управления эмитента
1.2. 
Сведения о банковских счетах эмитента
1.3. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.4. 
Сведения об оценщике эмитента
1.5. 
Сведения о консультантах эмитента
1.6. 
Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.3. 
Обязательства эмитента
2.3.2. 
Кредитная история эмитента
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента
2.4. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. 
Контактная информация
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. 
Отраслевая принадлежность эмитента
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
3.2.6. 
Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента
3.4. 
Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. 
Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.6. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1-6.2. 
Акционеры
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. 
Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента
7.2. 
Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.3. 
Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента
7.6. 
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
8.1.3. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.4. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
8.1.5. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.6. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
8.4.1. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
8.5. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.6. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.7. 
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
8.8. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. 
Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
8.8.2. 
Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
8.9. 
Иные сведения
8.10. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета
В отношении ценных бумаг эмитента осуществлена регистрация проспекта ценных бумаг
Государственная регистрация выпуска (дополнительного выпуска) ценных бумаг эмитента сопровождалась регистрацией проспекта эмиссии ценных бумаг, при этом  размещение таких ценных бумаг осуществлялось путем открытой подписки или путем закрытой подписки среди круга лиц, число которых превышало 500

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО	Год рождения	
Шлепнин Валерий Владимирович (председатель)	1940	
Брызгалин Андрей Васильевич	1977	
Веснина Светлана Юрьевна	1978	
Елфимов Игорь Станиславович	1969	
Закурдаева Татьяна Александровна	1969	
Кумар Алок	1970	
Кудрявцева Наиля Александровна	1972	
Шевлякова Елена Александровна	1970	
Ярошенко Михаил Васильевич	1938	

Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Комаров Михаил Сергеевич	1958	

Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не сформирован
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Акционерный Коммерческий Сберегательный банк Российской Федерации (открытое акционерное общество) Северный банк Переславское отделение 7443
Сокращенное фирменное наименование: АК СБ РФ (ОАО) Северный банк Переславское отделение 7443
Место нахождения: Российская Федерация, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева, д.2
ИНН: 7707083893
БИК: 047888670
Номер счета: 40702810477180100868
Корр. счет: 30101810500000000670
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "АМИ-БАНК"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "АМИ-БАНК"
Место нахождения: Российская Федерация,  г.Москва, Уланский пер., д.13, стр.1
ИНН: 7744001419
БИК: 044585293
Номер счета: 40702810400000003661
Корр. счет: 30101810300000000293
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Коммерческий Банк "СИСТЕМА"
Сокращенное фирменное наименование: ООО КБ "СИСТЕМА"
Место нахождения: Российская Федерация,  г.Москва, Нижний Кисловский пер., д.5, стр.2
ИНН: 7705003797
БИК: 044525494
Номер счета: 40702810100000003854
Корр. счет: 30101810600000000494
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество Акционерный Коммерческий банк  "Ланта-Банк"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО АКБ "Ланта-Банк"
Место нахождения: Российская Федерация, 115184,  г.Москва, ул.Новокузнецкая, д.9, стр.2
ИНН: 7705260427
БИК: 044525348
Номер счета: 40702810800000004483
Корр. счет: 30101810400000000348
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Российский акционерный коммерческий дорожный банк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Российский акционерный коммерческий дорожный банк"
Место нахождения: Российская Федерация, 115184,  г.Москва, ул.Дубининская, д.86
ИНН: 7718011918
БИК: 044583666
Номер счета: 40702810400000022839
Корр. счет: 30101810700000000666
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Инвестиционный коммерческий банк "Совкомбанк"  Ярославский филиал
Сокращенное фирменное наименование: Ярославский филиал ООО ИКБ "Совкомбанк"
Место нахождения: Российская Федерация, 150000,  г.Ярославль, ул.Собинова, д.31/6
ИНН: 4402002936
БИК: 047888712
Номер счета: 40702810603010000114
Корр. счет: 30101810400000000712
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество  Русь-Банк"  Ярославский филиал
Сокращенное фирменное наименование: Ярославский филиал ОАО "Русь-Банк"
Место нахождения: Российская Федерация, 150049,  г.Ярославль, ул.Рыбинская, д.46
ИНН: 7718105676
БИК: 047888705
Номер счета: 40702810709110000004
Корр. счет: 30101810200000000705
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество Московский коммерческий банк  "Москомприватбанк"  Ярославский филиал
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО МКБ "Москомприватбанк" Ярославский филиал
Место нахождения: Российская Федерация,  150014, г.Ярославль, ул.Лисицына, д.56,
ИНН: 7750003990
БИК: 047888784
Номер счета: 40702810100048928701
Корр. счет: 30101810700000000784
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Сергиево-Посадский филиал банка  "Возрождение"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО Сергиево-Посадский филиал банка "Возрождение"
Место нахождения: Российская Федерация, 141300, г.Сергиев Посад Московской области, пр.Красной Армии, д.72
ИНН: 5000001042
БИК: 044525181
Номер счета: 40702810704800141957
Корр. счет: 30101810900000000181
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "УРАЛСИБ"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "УРАЛСИБ"
Место нахождения: 109028, г.Москва, ул.Солянка, д.3, стр.2
ИНН: 7750005588
БИК: 044552545
Номер счета: 10702810919061000464
Корр. счет: 30101810500000000545
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Россельхозбанк"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Россельхозбанк"
Место нахождения: 150040 г.Ярославль, ул.Победы, д.28а
ИНН: 7725114488
БИК: 047888717
Номер счета: 40702810061170113407
Корр. счет: 30101810900000000717
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Дополнительный офис №74 "Сергиев Посад" открытого акционерного общества "Промсвязьбанк"
Сокращенное фирменное наименование: Дополнительный офис №74 "Сергиев Посад"  ОАО "Промсвязьбанк"
Место нахождения: 141315, Московская область, г.Сергиев Посад, пр.Красной Армии, д.133
ИНН: 7744000912
БИК: 044525555
Номер счета: 40702810400000003037
Корр. счет: 30101810400000000555
Тип счета: расчетный

Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Коммерческий банк "ЮНИАСТРУМБАНК" (ООО)
Сокращенное фирменное наименование: КБ "ЮНИАСТРУМБАНК" (ООО)
Место нахождения: 127473, г.Москва, Суворовская пл., д.1
ИНН: 7707286100
БИК: 044585184
Номер счета: 40702810900140024843
Корр. счет: 30101810600000000184
Тип счета: расчетный

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Указывается информация об аудиторе (аудиторах), осуществляющем (осуществившем) независимую проверку бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, а также сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности эмитента и (или) группы организаций, являющихся по отношению друг к другу контролирующим и подконтрольным лицами либо обязанных составлять такую отчетность по иным основаниям и в порядке, которые предусмотрены федеральными законами, если хотя бы одной из указанных организаций является эмитент (далее – сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента), входящей в состав ежеквартального отчета, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, в том числе его сводной бухгалтерской (консолидированной финансовой) отчетности, за текущий и последний завершенный финансовый год.
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью  Компания  "Аудит Информ Сервис"
Сокращенное фирменное наименование: Компания "Аудит Информ Сервис"
Место нахождения: Российская Федерация, 117526, г.Москва, Вернадского пр-т, д.91, к.3  комната правления / нежилое помещение/
ИНН: 7729329614
ОГРН: 1037739438956
Телефон: (495) 648-6298
Факс: (495) 648-6298
Адреса электронной почты не имеет
Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов некоммерческое партнерство "Московская аудиторская палата"
Место нахождения
107031 Россия, Москва, Петровский пер. 8 стр. 2
Дополнительная информация:
Тел./факс: (495) 694-01-56, 694-01-08, 629-32-64, 609-00-52;
e-mail: moap@m-auditchamber.ru;
Интернет-сайт: http://www.m-auditchamber.ru//

Финансовый год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Сводная бухгалтерская отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2012			

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
Тендер, связанный с выбором аудитора эмитента, не предусмотрен
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Кандидатура аудитора Общества обсуждается на заседании Совета директоров и выносится на общее собрание акционеров. Утверждение аудитора Общества является компетенцией годового общего собрания акционеров (пункт 1 статьи 47 ФЗ "Об акционерных обществах"). В соответствии с пунктом 1 статьи 53 ФЗ "Об акционерных обществах" акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 процентов голосующих акций, вправе внести вопросы в повестку дня годового общего собрания акционеров. Такие предложения должны поступить в Общество не позднее чем через 30 дней после окончания финансового года.  Аудитором Общества может быть гражданин или аудиторская организация, обладающие соответствующей лицензией. Аудитор осуществляет проверку финансово - хозяйственной деятельности Общества в соответствии с правовыми актами Российской Федерации на основании заключаемого между Обществом и Аудитором договора 

Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
Работ,  в рамках специальных аудиторских заданий, в отчетном периоде не проводилось
Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам последнего завершенного финансового года, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Порядок определения вознограждения аудитора -  в соответствии с условиями договора
Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги нет

1.4. Сведения об оценщике эмитента
Оценщики по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Иных подписей нет
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Не указывается в отчете за 4 квартал
2.3.2. Кредитная история эмитента
Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного финансового года и текущего финансового года кредитным договорам и/или договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода (квартала, года), предшествовавшего заключению соответствующего договора, в отношении которого истек установленный срок представления бухгалтерской (финансовой) отчетности, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Указанные обязательства отсутствуют
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:

2.4.1. Отраслевые риски
Рынок черно-белых фотобумаг, где Компания Славич обеспечивает не менее 85% потребностей рынка, находится  на заключительной стадии жизненного цикла фотобумаг  как товара, однако, на 10-15% ежегодно наблюдается рост фотобумаг для струйной печати и инженерных бумаг.
В тоже время сохраняется воздействие на внутренний рынок двух противоположных тенденций: 
- положительная тенденция:  рост деловой активности ведет к соответствующему  увеличению потребления  (прежде всего документальных и технических типов фотобумаг);
- отрицательная тенденция: развитие цифровых способов получения изображения вытесняет с рынка традиционные фотобумаги; сейчас они потребляются только ограниченным числом фотохудожников и в сфере аэрофотосъёмке и сейсмографии.
Компания Славич  проводит интенсивную работу по выходу на рынок  цифровой фотопечати, расширяя ассортимент материалов, рассчитанных на любительскую и профессиональную фотопечать, рынок рекламной  струйной печати и рынок графики (САПР и архитектура). Интенсивность выхода на рынок с материалами для цифровой фотопечати сдерживается жестким дефицитом оборотных средств и необходимостью затрат на модернизацию и закупку нового оборудования.
В сложившейся ситуации, Компания Славич предпринимает следующие действия:
- проводится сокращение расходов предприятия;
- оптимизирована структура предприятия и структура  производственных затрат;
- оптимизируется порядок расчетов с потребителями продукции с целью максимизации доходов предприятия
2.4.2. Страновые и региональные риски
Более 60% продукции Компании реализуется в Центральном Федеральном округе, поэтому региональная политика имеет значение для успешной деятельности эмитента. 
Резкие изменения регионального масштаба (экологические, политические, демографические, социальные) маловероятны.
В случае изменения ситуации в регионе эмитент предполагает предпринять все действия для стабилизации экономического состояния общества.
Активно идущее экономическое развитие региона оказывает на Компанию Славич самое положительное влияние, поскольку увеличивается число заказчиков, прежде всего упаковочных материалов. 
Разветвленная сеть поставщиков и покупателей позволяет эмитенту вести гибкую экономическую политику, снижая риски потерь в случае ухудшения экономической ситуации в любом из регионов, на которые ориентирован сбыт.
Экологические факторы риска для Компании Славич и ранее не являлись существенными из-за экологически чистого характера производства. Тем не менее, расположение предприятий Компании в зоне Национального парка обязывает поддерживать системный подход к охране окружающей среды.
Экологическая работа проводится в тесном взаимодействии с Комитетом экологии, Национальным парком и Институтом биологии внутренних вод России
2.4.3. Финансовые риски
Колебание валютного курса, включая падение курса доллара по отношению к евро и укрепление рубля по отношению к доллару и евро, практически не  сказываются  на положении Компании Славич. Основной составляющей закупок по импорту является фотоподложка (60-70 тонн в год) из Германии. Но в такое же положение поставлены конкурирующие поставщики готовой продукции из Европы, вынужденные увеличивать цены на фототовары.
Экспортные поставки, привязанные к курсу доллара, составляют незначительную (менее 3%) часть от общего объема продаж. К тому же и здесь основными конкурентами являются европейские "Фома" (Чехия), работающие на европейском сырье.
Акции эмитента номинированы в рублях, выплаты дивидендов эмитентом не связаны со ставкой рефинансирования и доходностью по государственным ценным бумагам, фактор возможных колебаний валютных курсов  не представляет значительного риска для акционеров
2.4.4. Правовые риски
Изменение валютного регулирования: колебание валютного курса, включая стабилизацию бивалютной корзины на уровне 40 рублей, не окажет существенного влияния на деятельность эмитента
Изменение налогового законодательства: изменение налогового законодательства не окажет существенного влияния на деятельность эмитента
Изменение правил таможенного контроля и пошлин: изменение правил таможенного контроля и пошлин не окажет существенного влияния на деятельность эмитента 
Изменение требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектов ограниченного гражданского оборота: в случае ужесточения требований такие риски существуют
Изменение судебной   практики   по   вопросам   связанным   с   деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования) и способным отрицательно повлиять на результаты его деятельности, а также на результаты текущих споров эмитента с третьими лицами: оценить данные риски не представляется возможным
2.4.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
В деятельности ОАО "Компания Славич"  обеспечен  минимальный уровень экономических, экологических и социальных факторов  риска вследствие отказа от производства товаров, не приносящих реального дохода;  эффективной системы экологической защиты производства; действенной практики поддержки социальной инфраструктуры и социальной защищенности работников Компании
Негативных изменений на рынке фото- и инженерных бумаг, способных нарушить финансово-хозяйственную деятельность эмитента,  не предполагается.
Оценки риска неисполнения или ненадлежащего исполнения обеспеченных обязательств  третьим  лицам  эмитентом не производились.
Текущие  судебные процессы, в которых участвует эмитент:  текущие судебные процессы, в которых участвует эмитент, не влияют на его основную деятельность;  риски, связанные с текущими спорами, незначительны
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Компания Славич"
Дата введения действующего полного фирменного наименования:
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "Компания Славич"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования:

Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Переславская фабрика кинопленки № 5
Сокращенное фирменное наименование: ПФК №5
Дата введения наименования: 01.07.1931
Основание введения наименования:
Приказ о введении в эксплуатацию первой в России фабрики кинопленки

Полное фирменное наименование: Переславский химический завод
Сокращенное фирменное наименование: ПХЗ
Дата введения наименования: 23.09.1970
Основание введения наименования:
Приказ Министерства химической промышленности СССР от 23.09.1970 №634 об объединении Переславского химического завода и Переславской фабрики кинопленки

Полное фирменное наименование: Переславское производственное объединение "Славич"
Сокращенное фирменное наименование: ППО "Славич"
Дата введения наименования: 14.12.1983
Основание введения наименования:
Приказ Министерства химической промышленности СССР от 14.12.1983 №845

Полное фирменное наименование: Переславское производственное объединение "Славич" (арендное предприятие)
Сокращенное фирменное наименование: ППО "Славич"
Дата введения наименования: 16.03.1990
Основание введения наименования:
Протокол конференции трудового коллектива от 21.02.1990
Решение Исполнительного комитета Переславль-Залесского городского Совета народных депутатов Ярославской области от 16.03.1990 № 97 
Приказ Министерства химической и нефтеперерабатывающей промышленности СССР от 08.04.1990 года № 202 о преобразовании ППО «Славич» в арендное предприятие того же наименования 

Полное фирменное наименование: Акционерное общество закрытого типа "Славич"
Сокращенное фирменное наименование: АОЗТ "Славич"
Дата введения наименования: 18.09.1991
Основание введения наименования:
Протокол конференции коллектива Переславского ПО «Славич» от 01.07.1991 о создании акционерного общества «Славич» на базе арендного предприятия «Славич»
Приказ Министерства химической и нефтеперерабатывающей промышленности СССР от 12.07.1991 № 289 о создании акционерного общества «Славич»
Протокол № 1 учредительной конференции акционерного общества «Славич» от 12.09.1991 о преобразовании арендного предприятия в акционерное общество закрытого типа
Решение Исполнительного комитета Переславль-Залесского городского Совета народных депутатов Ярославской области от 18.09.1991 года № 270 о регистрации акционерного общества «Славич» (зарегистрирован Устав акционерного общества «Славич»)
Свидетельство №733 от 23.09.1991 о внесении в государственный реестр акционерных обществ закрытого типа, выдано Министерством финансов РСФСР

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Славич"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Славич"
Дата введения наименования: 19.04.1995
Основание введения наименования:
Протокол № 6 собрания акционеров АО «Славич» от 23.02.1995 о преобразовании АОЗТ «Славич» в открытое акционерное общество «Славич»
Решение № 552 Главы администрации г.Переславля-Залесского Ярославской области

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 556
Дата государственной регистрации: 24.05.1995
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Администрация г.Переславля-Залесского
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1027601047583
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 29.08.2002
Наименование регистрирующего органа: Межрайонная инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам № 1 по Ярославской области
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок, до которого эмитент будет существовать, в случае если он создан на определенный срок или до достижения определенной цели:
Эмитент создан на неопределенный срок
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
История Компании Славич ведет начало с 1 июля 1931 года, когда в городе Переславле-Залесском, в 140 км к северу от Москвы, вступила в строй первая в CCCP фабрика кинопленки, входящая в число 518 ударных строек первой пятилетки.  За первую пятилетку предстояло создать новую отрасль промышленности - химическую, имеющую большое значение для всех отраслей народного хозяйства. Ко времени пуска фабрики коллектив ее составлял 380 человек. 
В 1959 году вышло Постановление Совета Министров СССР от 10.07.1959 о строительстве в г.Переславле-Залесском фабрики кинопленки в северо – восточной части города.
К 1960 году выпуск кинопленки на фабрике в 5 раз превышал проектную мощность. 
В 1964 году на базе Переславской фабрики кинопленки на площади 205 га началось строительство крупнейшего в химико-фотографической отрасли Переславского химического завода со специализацией на производство фотобумаг, фотопластинок и  магнитных лент.
За период с 1989 по 1995 год в условиях перестройки и становления рыночной экономики предприятие прошло трудный путь преобразования от полного хозрасчетного предприятия до акционерного общества.
В 1988 году одним из первых предприятий химической промышленности производственное объединение «Славич» перешло на полный хозяйственный расчет с определением результатов деятельности по конечному итогу, добившись на этой основе значительных результатов в производственно- хозяйственной деятельности.
В 1989 году предприятие перешло на аренду с правом выкупа, осуществив окончательный расчет по выкупу имущества в 1991 году.
В сентябре 1991 года арендное производственное объединение «Славич» преобразовывается в закрытое акционерное общество «Славич» с наделением каждого работника пакетом акций в зависимости от его трудового вклада. 
Это было время максимальной эффективности производства фотобумаг, магнитных носителей информации, материалов для микроэлектроники. Прибыли от работы фотохимических производств было достаточно, чтобы развивать промышленную площадку Славича, строить жилье по 100-150 квартир в год и содержать жилищно-коммунальное хозяйство большей части города Переславля-Залесского. На основе контрольных цифр генплана разрабатывали стратегические планы развития фотохимических производств.
В январе 1992 года вышло постановление Правительства РФ о либерализации цен. Началось вхождение в мировой рынок. И уже в первой половине этого года более 90% фотохимических производств рынком не востребованы. А это - 331 тысяча квадратных метров производственных площадей, двести гектаров земли и 4 тысячи работающих. 
Отсутствие собственных финансовых ресурсов на крупномасштабную диверсификацию производства вынуждало Компанию Славич в период 1992 - 2002 годы, привлекая инвестиции, уступать инвесторам доли в уставных капиталах новых предприятий. В результате образовался ряд дочерних и зависимых обществ с долей Славича в уставном капитале от 20 до 100%, расположенных на промышленной площадке Компании и входящих в структуру  ОАО "Компания Славич".
Диверсификация производства позволила привлечь инвестиции в конкретные производства упаковочные материалы и дала возможность сохранить производство традиционных для Славича видов продукции (фотобумаги, фотопластинки). 
В 1992-93 годах создали на промплощадке более 20 обществ с совершенно новой технологической направленностью и с целью максимального удовлетворения потребностей рынка.
В 1995 году, накопив определенный опыт корпоративного управления и учитывая вышедший Федеральный закон «Об акционерных обществах», было принято решение создать открытое акционерное общество «Компания Славич».
Открытое акционерное общество «Компания Славич» зарегистрировано 24 мая 1995 года постановлением Главы администрации г.Переславля-Залесского №  556 и внесено Межрайонной инспекцией Министерства Российской Федерации по налогам и сборам №1 по Ярославской области 29 августа 2002 года в ЕГРЮЛ за основным государственным регистрационным номером 1027601047583 и действует в соответствии с Гражданским Кодексом Российской Федерации,  Федеральным законом РФ "Об акционерных обществах", иными нормативно-правовыми актами Российской Федерации.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
Телефон: (48535) 3-15-43
Факс: (48535) 69-060
Адрес электронной почты: delo@slavich.ru

Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: www.slavich.ru;  disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=7608005904

3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7608005904
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента
Основное отраслевое направление деятельности эмитента согласно ОКВЭД:
3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Информация не указывается в отчете за 4 квартал
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
Информация не указывается в отчете за 4 квартал
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
По особочистому алюминию - предприятия микроэлектроники и радиотехники.
Бумаги для струйной печати, для графики и САПР - промышленные и бытовые пользователи струйных принтеров и плоттеров.
А также потребители  услуг инженерной инфраструктуры для города и арендаторы промышленных площадей.
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции отсутствуют
3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: Управление по технологическому и экологическому надзору Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору по Ярославской области
Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: ВП-18-000624КС
Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: применение взрывчатых материалов промышленного назначения
Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 06.11.2008
Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 06.11.2013

3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов эмиссионных ценных бумаг
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
В планах стратегического развития Компании ключевым моментом является сохранение объемов по традиционным видам деятельности в области фотоматериалов и освоение производства новых фотоматериалов на пленочной основе.
Деятельность ОАО "Компания Славич" будет сфокусирована на развитии двух основных направлений: нанотехнологии и фармакология и медицина. 
Компания имеет проработанные бизнес-проекты в области наноиндустрии и фармакологии, реализация которых позволит получить планируемую долю рынка и гарантирует устойчивый рост прибыльности Компании. Бизнес-проекты ориентированы на производство и внедрение продукции, импорт которой превышает 70%. Для реализации  этих проектов Компания Славич обладает всеми необходимыми компетенциями и инфраструктурой
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Эмитент не участвует в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Переславский технопарк"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Переславский технопарк"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608012203
ОГРН: 1067608019797

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Производство пара и горячей воды (тепловой энергии) котельными.

"Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Переславский технопарк":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ООО "Переславский технопарк";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ООО "Переславский технопарк";
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Переславский технопарк", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  -   279 128 826 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "Переславский технопарк" - 100 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Черечукин Дмитрий Анатольевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Славич"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый дом "Славич"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 0814071096
ОГРН: 1027601047649

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 4.11
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 4.11
Описание основного вида деятельности общества:
Производство пластмассовых изделий для упаковывания товаров.
"Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Торговый дом "Славич":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ООО "Торговый дом "Славич";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ООО "Торговый дом "Славич";
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Торговый дом "Славич", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 14 556 295 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "Торговый дом "Славич" - 100 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Левин Александр Геннадьевич	0.007	0.007	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Медико-санитарная часть "Славич"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Медсанчасть "Славич"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, ул.Магистральная 24-а
ИНН: 7608007161
ОГРН: 1027601049090

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Врачебная практика
ОАО "Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Медико-санитарная часть Славич":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ООО "Медико-санитарная часть Славич";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ООО "Медико-санитарная часть Славич";
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Медико-санитарная часть "Славич", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 11 247 438 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "Медико-санитарная часть "Славич" - 100 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Дурягин Дмитрий Серафимович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Славич-ПРОЕКТ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО " Славич-ПРОЕКТ"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608010870
ОГРН: 1047601204496

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Деятельность в области  архитектуры
ОАО "Компания Славич"  осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Славич-ПРОЕКТ":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ООО "Славич-ПРОЕКТ";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ООО "Славич-ПРОЕКТ";
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Славич-ПРОЕКТ", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 10 000 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "Славич-ПРОЕКТ" - 100%

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Молодяшина Людмила Владимировна	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Ксетослав"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Ксетослав"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608008599
ОГРН: 1027601048133

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Производство основных химических веществ
ОАО "Компания Славич"  осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Ксетослав":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ООО "Ксетослав";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ООО "Ксетослав";
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Ксетослав", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 80 000 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "Ксетослав"  - 100 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Милушкин Александр Алексеевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Научно-производственная компания "Репрокс"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "НПК "Репрокс"
Место нахождения
115211 Россия, Москва, Борисовские пруды 1
ИНН: 7724197033
ОГРН: 1027700455970

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля обыкновенных акций, принадлежащих эмитенту, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Научно - исследовательские работы
ОАО "Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ЗАО "НПК "Репрокс":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ЗАО "НПК "Репрокс";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ЗАО "НПК "Репрокс";
Конкретное количество голосов, приходящихся на акции ЗАО "НПК "Репрокс", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 20 000 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ЗАО "НПК "Репрокс" - 100 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Мамченко Владислав Викторович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Транссервис"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Транссервис"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608011418
ОГРН: 1057601316728

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Техническое обслуживание и ремонт легковых автомобилей
ОАО "Компания Славич"  осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Транссервис":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ООО "Транссервис";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ООО "Транссервис";
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Транссервис", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 1 182 200 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "Транссервис" - 100 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Горьков Игорь Николаевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Культурный центр"
Сокращенное фирменное наименование: ООО " Культурный центр"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 4
ИНН: 7608007725
ОГРН: 1027601050289

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Деятельность библиотек, архивов, учреждений клубного типа
ОАО "Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Культурный центр":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ООО "Культурный центр";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ООО "Культурный центр";
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Культурный центр", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 9 485 624 голоса; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "Культурный центр" - 100 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Тарасенко Марина Васильевна	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "СЛАВМЕД"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "СЛАВМЕД"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608011288
ОГРН: 1057601312229

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 100
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Производство фармацевтических препаратов и материалов
ОАО "Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "СЛАВМЕД":
- право или полномочия, посредством которого осуществляется контроль -   распоряжение более чем 50 % голосов от общего числа голосов, приходящихся на доли ООО "СЛАВМЕД".
- право определять условия ведения предпринимательской деятельности ООО "СЛАВМЕД";
- право назначать единоличный исполнительный орган и более 50 % Совета директоров (наблюдательного Совета) 
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "СЛАВМЕД", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 10 000 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "СЛАВМЕД" - 100 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Машкова Елена Александровна	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Фотокомплект"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Фотокомплект"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608001152
ОГРН: 1027601053831

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 99.99
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0.51
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0.51
Описание основного вида деятельности общества:
Оптовая торговля химическими продуктами
ОАО "Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Фотокомплект":
- право или полномочия, посредством которого осуществляется контроль -   распоряжение более чем 50 % голосов от общего числа голосов, приходящихся на доли ООО "Фотокомплект";
- право определять условия ведения предпринимательской деятельности ООО "Фотокомплект";
- право назначать единоличный исполнительный орган и более 50 % Совета директоров (наблюдательного Совета) 
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Фотокомплект", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 2 402 859 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих 99,99 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Жданов Андрей Константинович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "УРС"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО УРС"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608005894
ОГРН: 1027601053370

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 93
Доля обыкновенных акций, принадлежащих эмитенту, %: 93
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Организация питания работников Компании
ОАО "Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ЗАО "УРС":
- право или полномочия, посредством которого осуществляется контроль -   распоряжение более чем 50 % голосов от общего числа голосов, приходящихся на акции ЗАО "УРС".
- право определять условия ведения предпринимательской деятельности ЗАО "УРС";
- право назначать единоличный исполнительный орган и более 50 % Совета директоров (наблюдательного Совета) 
Конкретное количество голосов, приходящихся на акции ЗАО "УРС", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 263 060 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ЗАО "УРС" - 93 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Орлова Светлана Владимировна	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый дом "Аква"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7622009146
ОГРН: 1027601048364

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 92.1
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 11.9
Описание основного вида деятельности общества:
Сдача внаем собственного нежилого недвижимого имущества
ОАО "Компания Славич" осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Торговый дом "Аква":
- право распоряжаться более 50 процентами голосов в высшем органе управления ООО "Торговый дом "Аква";
- право назначать (избирать) единоличный исполнительный орган;
- право назначать (избирать) более 50 процентов состава коллегиального органа управления ООО "Торговый дом "Аква";
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Торговый дом "Аква", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 64 380 245 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО " Торговый дом "Аква " - 92,1 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Комаров Михаил Сергеевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "НИФТИ-Славич"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "НИФТИ-Славич"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608010213
ОГРН: 1037601201330

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 80
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Проведение поисковых, научно-исследовательских, опытно-конструкторских, проектных, технологических и  внедренческих работ
ОАО "Компания Славич"  осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "НИФТИ-Славич":
- право или полномочия, посредством которого осуществляется контроль -   распоряжение более чем 50 % голосов от общего числа голосов, приходящихся на доли ООО "НИФТИ-Славич";
- право определять условия ведения предпринимательской деятельности ООО "НИФТИ-Славич";
- право назначать единоличный исполнительный орган и более 50 % Совета директоров (наблюдательного Совета) 
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "НИФТИ-Славич", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 8 000 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "НИФТИ-Славич" - 80 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Кошелев Константин Константинович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Механик"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Механик"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608007429
ОГРН: 1027601050014

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.2 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается дочерним, если другое (основное) хозяйственное общество, либо в соответствии с заключенным между ними договором, либо иным образом имеет возможность определять решения, принимаемые таким обществом
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 51
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0.016
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0.016
Описание основного вида деятельности общества:
Полиграфическая  деятельность,  не  включенная  в другие  группировки
ОАО "Компания Славич"  осуществляет прямой контроль над деятельностью общества.
Способ осуществления прямого контроля над ООО "Механик":
- право или полномочия, посредством которого осуществляется контроль -   распоряжение более чем 50 % голосов от общего числа голосов, приходящихся на доли ООО "Механик";
- право определять условия ведения предпринимательской деятельности ООО "Механик";
- право назначать единоличный исполнительный орган и более 50 % Совета директоров (наблюдательного Совета) 
Конкретное количество голосов, приходящихся на доли ООО "Механик", которыми распоряжается ОАО "Компания Славич"  - 20 590 голосов; в том числе в процентах от общего числа голосов, составляющих уставный капитал ООО "Механик" - 51 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Косищев Александр Сергеевич	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Славстрой"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Славстрой"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608013422
ОГРН: 1077608001008

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.4 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается зависимым, если другое (преобладающее) общество имеет более 20 процентов голосующих акций первого общества
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 50
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Подготовка строительного участка
ОАО "Компания Славич"  выступает в данном обществе как дольщик.
Количество голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), которыми распоряжается приобретатель, в том числе в процентах от общего количества голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), составляющие уставный (складочный) капитал коммерческой организации: 10 000 - 50 % 

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Евпатова Анна Анатольевна	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Редакция телеканала Переславль"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Редакция телеканала Переславль"
Место нахождения
152025 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, 50 лет Комсомола 8
ИНН: 7608006231
ОГРН: 1027601047650

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.4 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается зависимым, если другое (преобладающее) общество имеет более 20 процентов голосующих акций первого общества
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 26
Доля обыкновенных акций, принадлежащих эмитенту, %: 26
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Телевидение
ОАО "Компания Славич" выступает в данном обществе как акционер.
Количество голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), которыми распоряжается приобретатель, в том числе в процентах от общего количества голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), составляющие уставный (складочный) капитал коммерческой организации: 8 317 - 26 %

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Бабошкина Ирина Ивановна (председатель)	0	0	
Назаренко Вячеслав Иванович	0	0	
Николаева Елена Викторовна	0	0	
Комаров Михаил Сергеевич	0	0	
Кормин Дмитрий Петрович	0	0	

Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Назаренко Вячеслав Иванович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Экослав"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Экослав"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608009754
ОГРН: 1027601050058

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.4 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается зависимым, если другое (преобладающее) общество имеет более 20 процентов голосующих акций первого общества
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 25
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Обработка отходов и лома драгоценных металлов
ОАО "Компания Славич"  выступает в данном обществе как дольщик.
Количество голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), которыми распоряжается приобретатель, в том числе в процентах от общего количества голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), составляющие уставный (складочный) капитал коммерческой организации: 2 500 - 25 % 

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Кожушкин Николай Александрович	0	0	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Изаслав"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Изаслав"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608009680
ОГРН: 1027601050157

Основание (основания), в силу которого эмитент осуществляет контроль над подконтрольной организацией (участие в подконтрольной эмитенту организации, заключение договора доверительного управления имуществом, заключение договора простого товарищества, заключение договора поручения, заключение акционерного соглашения, заключение иного соглашения, предметом которого является осуществление прав, удостоверенных акциями (долями) подконтрольной эмитенту организации):

Признак осуществления эмитентом контроля над организацией, в отношении которой он является контролирующим лицом: в соответствии п.4 ст.6 Федерального закона "Об акционерных обществах" - общество признается зависимым, если другое (преобладающее) общество имеет более 20 процентов голосующих акций первого общества
Вид контроля: прямой контроль
Доля эмитента в уставном капитале подконтрольной организации, %: 20.1
Доля подконтрольной организации в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля обыкновенных акций эмитента, принадлежащих подконтрольной организации, %: 0
Описание основного вида деятельности общества:
Производство упаковочных материалов
ОАО "Компания Славич" выступает в данном обществе как дольщик.
Количество голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), которыми распоряжается приобретатель, в том числе в процентах от общего количества голосов, приходящихся на акции (вклады, доли), составляющие уставный (складочный) капитал коммерческой организации: 2 653 - 20,1 % 

Состав совета директоров (наблюдательного совета) общества
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен
Единоличный исполнительный орган общества

ФИО	Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %	Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Симонов Владимир Михайлович	0.01	0.01	

Состав коллегиального исполнительного органа общества
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
Не указывается в отчете за 4 квартал
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.4. Нематериальные активы эмитента
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Не указывается в отчете за 4 квартал
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
ОАО "Компания Славич" - единственный российский производитель профессиональных, любительских и технических фотоматериалов.
Резкое снижение объемов потребления фотобумаг общего назначения закончилось и наблюдается стабильность имеющихся объемов (конкурентов в России нет).
Компания Славич является единственным производителем в мире бумаги фотографической обращаемой "Минутка", которая предназначена для получения полутоновых оригиналов и позитивных копий методом химического обращения в автоматах малоформатной фотографии (фотокабинах). В результате чего стабилизирован рынок по объему экспорта на максимальном уровне.

Технические фотобумаги: 
- Осциллографная и Регистрирующая УФ-97.
Эти бумаги предназначены для фотографической записи в светолучевых осциллографах с различными источниками света. Технические фотобумаги имеют стабильный объем потребления.

Специальные фотобумаги: 
- Аэрофотобумага - предназначена для получения с аэронегативов фотоотпечатков с улучшенной дешифрируемостью мелких малоконтрастных деталей методом контактной и проекционной печати. Аэрофотобумага в комплекте с обрабатывающими растворами для нужд МО РФ имеют стабильный объем продаж, конкурентов в России нет.

Бумаги для струйной печати
Ежегодный темп роста бумаг для струйной печати составляет 25%, причем рынок рулонных бумаг растет более быстрыми темпами (около 30%). Наиболее перспективным сегментом для Компании является сектор рулонных бумаг для САПР и рекламной деятельности (низкий и средний ценовые сегменты). 
Темп роста этих сегментов составляет 30% в год, потребление этих бумаг, как в натуральном, так и в денежном выражении наиболее велико. Кроме этого, конечные потребители данных секторов совершают крупные закупки товара. 
Количество бумаг на одного потребителя в этих секторах превышает подобную величину в секторах "Дом и офис", "Фотографический рынок" в десятки раз. 
В секторе рулонных бумаг низшего ценового сегмента (инженерные бумаги без покрытия) в 2011 году появилось еще несколько отечественных производителей - это Сыктывкарский ЦБК, Троицкая бумажная фабрика, Комус, ИТИ. Рулонные инженерные бумаги в России начали производить и Hewlett-Packard и Xerox.

Фотопластинки
По данному товару рынок стабилизирован на максимальном уровне потребления. ОАО "Компания Славич" полностью удовлетворяет потребность в Российской Федерации. В 2010 году Компания Славич осталась одной их двух компаний в мире, производящей фотопластинки (наряду с Fujifilm), в результате чего вырос, и будет расти объём экспорта.

Высокоразрешающие -  предназначены для изготовления прецизионных фотошаблонов в микроэлектронике, а также для изготовления мастер-голограмм.
По данному товару Компания полностью удовлетворяет потребность в РФ. Частично (?30%)  отгружается на экспорт - в Европу   и   США. 

Спектрографические  - предназначены  для  промышленного   экспресс-анализа количественного и качественного   состава чугуна, стали, сплавов и примесей различных металлов. Применяется в России и странах СНГ.

Высокоразрешающие для голографии - для получения голограмм непрерывным или импульсным   лазером  для целей неразрушающего контроля изделий, оптической обработки информации и получения трехмерных голограмм.
По данному товару Компания полностью удовлетворяет потребность в РФ. Частично (?50%)    отгружается на экспорт- в Европу,  Корею   и   США. 

Голографическая пленка - предназначена для изготовления прецизионных  фотошаблонов  в микроэлектронике, для получения голограмм непрерывным или импульсным   лазером  для целей неразрушающего контроля изделий, оптической обработки информации и получения трехмерных голограмм.
Вся  продукция отгружается на   экспорт - в Европу,  Корею,  Израиль  и   США. 
 
Новые разработки:

Фотопленка голографическая высокоразрешающая  ПФГ-03Ц  -  для   изготовления цветных отражательных голограмм. Ведутся работы по увеличению объема экспорта.
Компания Славич является единственным в мире производителем.

Материалы для микроэлектроники и  радиотехники
Особо чистый алюминий марок A 5N и A 6N (соответственно 99,999 и 99,9999% по массе 
основного вещества) и сплавы на их основе, легированные кремнием, медью, титаном и 
другими элементами (по требованиюзаказчика).
Потребителями особочистого алюминия и его сплавов являются производители элементной базы для микроэлектроники.
4.6.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
В числе важнейших факторов, способных оказать влияние на бизнес-процессы и эффективность деятельности Компании Славич, выделяем следующие:
Ежегодные темпы роста рынка бумаг для струйной печати составляют около 25%, а по рулонным инженерным бумагам отмечен рост на 27-30%.  
В совокупности эти и другие факторы (например, падение стоимости цифровых фотоаппаратов и рост их продаж)  приводят к увеличению темпов роста рынка, ранее сдерживаемого высокой стоимостью отпечатка.
Резкое снижение объемов потребления фотобумаг общего назначения закончилось и наблюдается стабильность имеющихся объемов (конкурентов в России нет).
Предполагается увеличить долю выпускаемых специальных бумаг для струйных принтеров и плоттеров, фотобумаг для цифровой фотографии, бумаг для графики и САПР
4.6.2. Конкуренты эмитента
В области фотобумаг:
1. Фома (Чехия);
2. Ильфорд (Англия).
По черно-белым фотобумагам Компания Славич занимает прочную почти монопольную позицию на рынке. 
В области бумаг для струйной  печати:
1. Lomond Traiding Ltd,
2. Группа компаний RDM,
3. Hewlett-Packard,
4. Epson,
5. AweryZwickform,
6. Группа компаний Комус,
7. Санкт-Петербургская фабрика Гознака
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
В соответствии с Уставом ОАО "Компания Славич":
п.8.1.   Органами управления Компании являются:  общее собрание акционеров;  Совет директоров;  правление;  генеральный директор
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:

В соответствии с Уставом ОАО "Компания Славич":
9.14.       К компетенции общего собрания акционеров относятся вопросы:
9.14.1.	Внесение изменений и дополнений в устав Компании или утверждение устава Компании в новой редакции, за исключением случаев, указанных в статье 12 ФЗ "Об акционерных обществах".
9.14.2.	Утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков), а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов,  и убытков Компании по результатам финансового года.
9.14.3.	Определение количественного состава Совета директоров Компании, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий, утверждение Положения "О Совете директоров".
9.14.4.	Избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий.
9.14.5.	Избрание членов ревизионной комиссии Компании и досрочное прекращение их полномочий,  утверждение Положения "О ревизионной комиссии".
9.14.6.	Утверждение аудитора Компании.
9.14.7.	Определение порядка ведения общего собрания акционеров. Утверждение Положения "Об общем собрании акционеров".
9.14.8.	Утверждение Положения о деятельности правления Компании.
9.14.9.	Утверждение Положения "О генеральном директоре".
9.14.10.	Определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями.
9.14.11.	Увеличение уставного капитала:
а) путем увеличения номинальной стоимости акций;
б) путем размещения дополнительных акций, в случаях, указанных в пункте 
6.11.5 настоящего устава.
9.14.12.	Уменьшение уставного капитала Компании путем уменьшения номинальной стоимости акции или сокращения их общего количества, в том числе путем приобретения части акций.
9.14.13.	Дробление и консолидация акций.
9.14.14.	Приобретение Компанией размещенных акций в случаях, предусмотренных  законодательством.
9.14.15.	Принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона "Об акционерных обществах" (сделки, в совершении которых имеется заинтересованность).
9.14.16.	Принятие решений об одобрении крупных сделок: 
- решение об одобрении сделки, предметом которой является имущество  стоимостью от 25% до 50% балансовой стоимости активов Компании, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату, если члены Совета директоров не достигли единогласия при принятии решения;
- решение об одобрении крупной сделки, предметом которой является имущество стоимостью более 50% балансовой стоимости активов Компании, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату;
- решение путем проведения заочного голосования могут быть приняты лишь при условии, если в соответствии с законом для рассматриваемых вопросов не установлен иной порядок принятия решений.
9.14.17.	Принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций.
9.14.18.	Принятие решения о реорганизации Компании и по вопросам, связанным с реорганизаций, в соответствии с требованиями ФЗ "Об акционерных обществах".
9.14.19.	Принятие решения о ликвидации Компании, назначении ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов.
9.14.20.	Решение иных вопросов, предусмотренных ФЗ "Об акционерных обществах".
9.15.	Общее собрание акционеров не вправе рассматривать и принимать решения по вопросам, не отнесенным к его компетенции ФЗ "Об акционерных обществах".

Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:

В соответствии с Уставом ОАО "Компания Славич":
10.14.	     К компетенции Совета директоров относятся вопросы:
10.14.1.	Утверждение стратегического плана Компании (миссии, стратегических целей,    планов мероприятий, политик, финансово-хозяйственного плана).
10.14.2.	Созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров, за исключением случаев, предусмотренных действующим законодательством.
10.14.3.	Утверждение повестки дня общего собрания акционеров.
10.14.4.	Принятие решений по вопросам, связанным с подготовкой и проведением общего собрания акционеров:
- определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании;
- определение даты, места, времени, формы и порядка проведения годового и внеочередного общих собраний акционеров;
- определение порядка сообщения акционерам о проведении общего собрания;
- определение перечня информации, подлежащей предоставлению акционерам, имеющим право на участие в общем собрании акционеров, при подготовке к проведению общего собрания, и порядка ее предоставления;
-  утверждение формы и текста бюллетеней для голосования;
- определение даты окончания приема бюллетеней для голосования и почтового адреса, по которому должны направляться заполненные бюллетени;
- иные вопросы,  отнесенные к компетенции Совета директоров и связанные с подготовкой к общему собранию акционеров в соответствии с действующим законодательством.
10.14.5.	Избрание генерального директора Компании и досрочное прекращение его полномочий.
10.14.6.	Образование исполнительного коллегиального органа Компании - правления и досрочное прекращение его полномочий.
10.14.7.	Утверждение регистратора Компании, условий договора с ним, а также расторжение договора.
10.14.8.	Принятие решений, связанных с размещением Компанией облигаций.
10.14.9.	Принятие решений об отчуждении размещаемых акций Компании, находящихся в распоряжении Компании;
10.14.10.	Принятие решений о совершении сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения акций (долей в уставном капитале, паев) других коммерческих организаций;
10.14.11.	Определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ "Об акционерных обществах".
10.14.12.	Приобретение размещенных Компанией акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных ФЗ "Об акционерных обществах".
10.14.13.	Увеличение уставного капитала Компании путем размещения дополнительных акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых  в акции, в пределах количества объявленных акций, за исключением случаев, предусмотренных в п.6.10.5. настоящего устава. 
10.14.14.	Внесение в устав Компании изменений и дополнений, связанных с увеличением уставного капитала Компании путем размещения дополнительных акций и иных эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, а также изменений, связанных с созданием филиалов, открытием представительств Компании и их ликвидацией.
10.14.15.	Рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии (ревизору) вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора.
10.14.16.	Рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты.
10.14.17.	Использование резервного и иных фондов Компании.
10.14.18.	Одобрение сделки (в том числе займа, кредита, залога, поручительства) или нескольких взаимосвязанных сделок, связанных с приобретением, отчуждением или возможностью отчуждения Компанией основных средств (в том числе недвижимости, транспортных средств), стоимость которых не превышает 50 % от балансовой стоимости активов Компании, а движимого имущества стоимостью свыше 500 тысяч рублей;
10.14.19.	Одобрение сделок, в совершении которых имеется заинтересованность, в случаях, предусмотренных ст.83 ФЗ "Об акционерных обществах".
10.14.20.	Предварительное одобрение сдачи в долгосрочную аренду имущества Компании;
10.14.21.	Утверждение условий и заключение трудового договора с генеральным директором, членами Правления, включая условия вознаграждения и иных выплат.
10.14.22.	Принятие решения о создании Компанией коммерческих и некоммерческих организаций и об участии в них. 
10.14.23.	Согласование организационной структуры и штатного расписания Компании
10.14.24.	Согласование Положений "Об общем собрании акционеров", "О Правлении", "О ревизионной комиссии", "О Совете директоров, "О генеральном директоре".
10.14.25.	Разрешение совмещения генеральным директором или членом Правления должностей в органах управления других организаций.
10.14.26.	Назначение проведения внеочередной ревизии финансово-хозяйственной деятельности.
10.14.27.	Утверждение планов проведения ревизионных проверок и ежеквартальный контроль за исполнением актов ревизионной комиссии.
10.14.28.	Принятие решения о предъявлении от имени Компании исков к виновным о возмещении ими убытков, в случаях, предусмотренных законодательством, или выплате вознаграждения за высокую эффективность управления.         
10.14.29.	Согласование назначения и освобождения от должности начальников цехов, директоров ДХО, ЗХО.
10.14.30.	Утверждение отчета об итогах приобретения акций в случае, если общим собранием акционеров принималось решение об уменьшении уставного капитала Компании путем приобретения акций Компании в целях их дальнейшего погашения.
10.14.31.	Вынесение на общее собрание акционеров Компании и  каждого общества, участвующего в слиянии, вопроса о реорганизации в форме слияния, об утверждении договора о слиянии, устава общества, создаваемого в результате слияния, и об утверждении передаточного акта.
10.14.32.	Вынесение на общее собрание акционеров Компании вопроса о реорганизации в форме присоединения и об утверждении договора о присоединении, а также передаточного акта.
10.14.33.	Вынесение на общее собрание акционеров вопроса о реорганизации Компании в форме разделения, порядке и условиях разделения, о создании новых обществ и порядке конвертации акций реорганизуемого общества в акции создаваемых обществ, об утверждении разделительного баланса.
10.14.34.	Вынесение на общее собрание акционеров Компании вопроса о реорганизации Компании в форме выделения, о порядке и условиях выделения, о создании нового общества (обществ), о конвертации акций Компании  в акции создаваемого общества (распределении акций создаваемого общества среди акционеров реорганизуемого общества, приобретении акций создаваемого общества самим реорганизуемым обществом) и о порядке такой конвертации (распределения, приобретения), об утверждении разделительного баланса.
10.14.35.	Вынесение на общее собрание акционеров вопроса о преобразовании Компании, порядке и условиях осуществления преобразования, о порядке обмена акций Компании на вклады участников общества с ограниченной ответственностью или паи членов производственного кооператива.
10.14.36.	В случае добровольной ликвидации Компании Совет директоров выносит на решение общего собрания акционеров вопрос о ликвидации Компании и назначении ликвидационной комиссии.
10.14.37.	Вынесение на общее собрание акционеров вопросов, указанных в подпунктах 2; 6 и 14 - 19  пункта 1 статьи 48 ФЗ "Об акционерных обществах".
10.14.38.	Рассмотрение требований о созыве внеочередного общего собрания акционеров, а также поступивших предложений о включении вопросов в повестку дня общего собрания акционеров и принятие решений о созыве внеочередного общего собрания акционеров и о включении  вопросов в повестку дня общего собрания акционеров.
10.14.39.	Включение в повестку дня общего собрания акционеров вопросов или кандидатов в список кандидатур по своему усмотрению, помимо вопросов, предложенных для включения в повестку дня общего собрания акционеров акционерами, а также в случае отсутствия таких предложений, отсутствия или недостаточного количества кандидатов, предложенных акционерами для образования соответствующего органа.
10.14.40.	Предварительное утверждение годового отчета Компании.
10.14.41.	Утверждение  решения о выпуске ценных бумаг и отчета об итогах выпуска ценных бумаг, проспекта эмиссии ценных бумаг.
10.14.42.	Утверждение ежегодных и квартальных планов производственно-хозяйственной деятельности:
- основные технико-экономические показатели Компании, ДХО, ЗХО;
- финансовый план и бюджет; 
- смета фонда развития производства, науки и техники;
- смета расходов на потребление из прибыли;
- смета расходов на капитальный и текущий ремонт оборудования, зданий и сооружений;
- смета расходов из прибыли на соц.нужды и содержание объектов соц.сферы;
- смета общехозяйственных расходов.
10.14.43. Создание филиалов и открытие представительств Компании.

Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:

В соответствии с Уставом ОАО "Компания Славич":
11.1.  Руководство текущей деятельностью Компании осуществляется единоличным исполнительным органом и коллегиальным  исполнительным органом Компании.
11.2. Коллегиальным исполнительным органом Компании является правление. Единоличным исполнительным органом Компании является генеральный директор.
11.3.  Исполнительные органы подотчетны Совету директоров и общему собранию акционеров.
Образование Правления и досрочное прекращение его полномочий осуществляется по решению Совета директоров Компании. 
Избрание генерального директора и досрочное прекращение его полномочий осуществляется по решению Совета директоров Компании. 
Совет директоров вправе в любое время принять решение о досрочном прекращении полномочий генерального директора, членов Правления и об образовании новых исполнительных органов.
11.4.    Генеральный директор Компании осуществляет функции председателя Правления.
11.5.  Правление решает вопросы руководства текущей деятельностью Компании, за исключением вопросов, отнесенных к компетенции общего собрания акционеров или Совета директоров Компании.
11.5.1. Подготовка годовых, квартальных, месячных производственно-финансовых планов;
11.5.2. Еженедельный контроль выполнения производственно-хозяйственных планов с принятием корректирующих (предупреждающих) мер, обеспечивающих их выполнение;
11.5.3. Реализация политик по основным направлениям деятельности;
11.5.4. Разработка внутренней организационной структуры;
11.5.5. Утверждение внутренней управляющей документации:
- положение о структурных подразделениях;
- положение об оплате труда и тарифных сеток;
- планов по видам деятельности;
- отчетов и анализов деятельности;
- других внутренних документов, разработка которых поручается Правлению Советом директоров Компании;
11.5.6.  Предложения по созданию новых производств, в т.ч. утверждение бизнес-планов;
11.5.7.  Предложения по участию в деятельности других организаций и предложения по созданию филиалов и представительств Компании;
11.6.    Решения принимаются на заседаниях простым большинством голосов. Правление правомочно принимать решения, если на его заседании присутствует более половины членов Правления.
В случае, если количество членов Правления становится меньше количества, составляющего кворум для проведения заседания, Совет директоров Компании обязан образовать  новый коллегиальный  исполнительный орган.
11.7.   Передача права голоса членом правления иному лицу, в том числе другому члену   Правления, не допускается.
11.8.  Порядок деятельности Правления определяется Положением "О Правлении", которое утверждается общим собранием акционеров.
11.9.     Генеральный директор избирается Советом директоров сроком на 5 лет.
11.10. Права и обязанности генерального директора определяются действующим законодательством и трудовым договором. Трудовой договор с генеральным директором от имени Компании подписывается председателем Совета директоров или лицом, уполномоченным Советом директоров на срок полномочий генерального директора.
11.11. Совмещение генеральным директором должностей в органах управления других организаций допускается с согласия Совета директоров. Это правило не применяется в случаях, когда генеральный директор выступает в качестве представителя Компании в органах управления других организаций.
11.12. Генеральный директор в соответствии с действующим законодательством и настоящим уставом:
- председательствует на заседаниях Правления;
- осуществляет управление текущей деятельностью Компании;
- ежемесячно отчитывается об итогах деятельности Компании перед Советом директоров;
- без доверенности действует от имени Компании, представляет ее во всех учреждениях, предприятиях и организациях;
- совершает сделки от имени Компании, одобренные Советом директоров или общим собранием акционеров Компании в соответствии с настоящим уставом, и самостоятельно совершает сделки, относящиеся к обычной хозяйственной деятельности;
- выдает доверенности, открывает в банках расчетный и другие счета Компании;
-	подписывает от имени Компании претензии, исковые заявления и другие аналогичные документы;
-	подписывает от имени Компании Коллективный договор с трудовым коллективом;
-	представляет Совету директоров план доходов и расходов, предложения об использовании доходов;
- представляет Совету директоров предложения по выплате дивидендов с учетом мнения правления;
- организует работу персонала Компании и выполнение решений общего собрания акционеров и Совета директоров;
- принимает на работу и увольняет с работы работников Компании, заключает трудовые договоры с руководителями структурных подразделений, дочерних предприятий  (обществ), филиалов и представительств;
- осуществляет подготовку необходимых материалов и предложений для рассмотрения их на Совете директоров и общем собрании акционеров и обеспечивает выполнение принятых общим собранием акционеров и Советом директоров решений;
- руководит работой по реализации коммерческой, финансовой, учетной, кадровой, производственно-технической политики Компании;
- утверждает договорные цены на продукцию и тарифы на услуги в рамках ценовой и тарифной политики;
- издает приказы, утверждает инструкции, положения и другие акты по вопросам, входящим в его компетенцию;
- по согласованию с Советом директоров утверждает структуру управления и штатное расписание Компании, устанавливает должностные оклады без учета средних окладов, но с учетом ценности работника для Компании, в пределах утвержденного Советом директоров лимита расходов на управление;
- назначает должностных лиц Компании согласно утвержденной номенклатуре и увольняет их, поощряет отличившихся работников и налагает на работников взыскания;
- несет персональную ответственность за выполнение возложенных на него функций, распределяет обязанности между своими заместителями и другими должностными лицами Компании;
- несет ответственность за организацию, состояние и достоверность бухгалтерского учета в Компании, своевременное представление ежегодного отчета и другой финансовой отчетности в соответствующие органы, а также сведений о деятельности Компании, представляемых акционерам, кредиторам и СМИ;
- обеспечивает соответствие условий труда на рабочих местах требованиям законодательных и иных нормативных актов об охране труда;
- обеспечивает обучение, инструктаж работников по охране труда, а также обязательное проведение предварительного и периодического осмотров работников соответствующих профессий за счет средств работодателя;
- при реорганизации и ликвидации Общества бухгалтерские документы по личному составу сдает на хранение в архив органов местного самоуправления согласно правилам государственного архивного дела;
- ведет учет военнообязанных, постоянно работающих в Обществе, и проводит работу по бронированию военнообязанных;
- совершает иные действия, необходимые для достижения целей Компании, за исключением тех, которые в соответствии с уставом, законодательством и внутренними актами Компании отнесены к компетенции общего собрания акционеров, Совета директоров или Правления.
11.14. Генеральный директор имеет своих заместителей по функциям управления Компанией. Заместители генерального директора руководят работой подчиненных им служб и несут ответственность за состояние дел на порученных участках работы.
11.15. Объем полномочий заместителей генерального директора не может превышать объем полномочий генерального директора.

Эмитентом утвержден (принят) кодекс корпоративного поведения либо иной аналогичный документ
Сведения о кодексе корпоративного поведения либо аналогичном документе:
Кодекс корпоративного поведения ОАО "Компания Славич"  утвержден на годовом общем собрании акционеров 26 апреля 2002 года, протокол № 12 

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
ФИО: Шлепнин Валерий Владимирович
(председатель)
Год рождения: 1940

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	2009	ЗАО "Региональный кредит"	генеральный директор	
2009	наст.время	ООО "Славич - ПФА"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Брызгалин Андрей Васильевич
Год рождения: 1977

Образование:
среднее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2008	ЗАО "Региональный кредит"	помощник исполнительного директора	
2008	наст.время	ООО "Недвижимость Индастриз"	помощник исполнительного директора	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Веснина Светлана Юрьевна
Год рождения: 1978

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2005	наст.время	Московская коллегия адвокатов "Межрегион"	адвокат	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Елфимов Игорь Станиславович
Год рождения: 1969

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006	2009	ООО "ДЮПОН - Русские краски"	генеральный директор	
2009	2012	Администрация Ярославской области	заместитель Губернатора Ярославской области	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Закурдаева Татьяна Александровна
Год рождения: 1969

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2011	наст.время	ООО "Русская компания химического инжиниринга"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Кумар Алок
Год рождения: 1970

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2010	2012	ООО "Переславский технопарк"	директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Кудрявцева Наиля Александровна
Год рождения: 1972

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2011	2012	ОАО "Компания Славич"	финансовый директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Шевлякова Елена Александровна
Год рождения: 1970

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2011	2012	ООО "Недвижимость Индастриз"	главный бухгалтер	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Ярошенко Михаил Васильевич
Год рождения: 1938

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2002	2008	ЗАО "Региональный кредит"	начальник хозяйственно-операционной службы	
2008	наст.время	ООО "Недвижимость Индастриз"	начальник ревизионной службы	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Комаров Михаил Сергеевич
Год рождения: 1958

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
1987	2010	Органы госбезопасности	военная служба	
2010	2010	ОАО "Компания Славич"	заместитель генерального директора по общим вопросам	
2010	наст.время	ОАО "Компания Славич"	генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не сформирован
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:
Совет директоров
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012	
Вознаграждение за участие в работе органа управления	0	
Заработная плата	0	
Премии	0	
Комиссионные	0	
Льготы	0	
Компенсации расходов	0	
Иные виды вознаграждений	0	
ИТОГО	0	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Вознограждения членам Совета директоров в отчетном периоде не выплачивалось, данных соглашений нет

5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) и внутренними документами эмитента:
В соответствии с Уставом ОАО "Компания Славич":
п.12.1. Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью Компании осуществляет ревизионная комиссия. 
12.2.   Ревизионная комиссия избирается на срок до следующего годового общего собрания акционеров. Члены ревизионной комиссии могут переизбираться неограниченное число раз.
12.3.    Число членов ревизионной комиссии устанавливается в количестве пяти человек.
12.4.   Члены Совета директоров, а также генеральный директор и члены Правления не могут быть членами ревизионной комиссии.
Акции, принадлежащие членам Совета директоров Компании или лицам, занимающим должности в органах управления Компании (правлении), не могут участвовать в голосовании при избрании членов ревизионной комиссии Компании.
12.5.   Члены Совета директоров, а также генеральный директор и члены Правления после освобождения от занимаемой должности не могут быть избраны в ревизионную комиссию в течение 2 лет.
12.6.  Проверки осуществляются ревизионной комиссией по итогам деятельности Компании за год, а также во всякое время по решению общего собрания акционеров, Совета директоров, по собственной инициативе, или по требованию акционеров, владеющих в совокупности не менее 10 процентами голосующих акций Компании.
12.7.   Члены ревизионной комиссии вправе требовать  от  должностных  лиц Компании предоставления всех необходимых документов и личных объяснений.
12.8.  Ревизионная комиссия предоставляет результаты проверок общему собранию акционеров.
12.9.   Для составления ежегодного заключения ревизионная комиссия не позднее чем за два месяца до проведения общего собрания акционеров приступает к проверке деятельности Компании. Заключения предоставляются для ознакомления совету директоров и правлению, а затем выносятся на обсуждение общего собрания акционеров.
12.10.  Ревизионная комиссия подотчетна общему собрания акционеров.
12.11. Члены ревизионной комиссии вправе потребовать созыва внеочередного общего собрания акционеров, если возникла серьезная угроза интересам Общества.
12.12. Порядок деятельности ревизионной комиссии определяется Положением "О ревизионной комиссии", утверждаемым общим собранием акционеров.
12.13. Привлечение к проверкам финансово-хозяйственной деятельности Общества независимых аудиторов и аудиторских организаций осуществляется по решению общего собрания акционеров.

5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
ФИО: Бурмистрова Галина Дмитриевна
Год рождения: 1955

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2008	наст.время	ООО "Переславский технопарк"	начальник службы эксплуатации и обслуживания зданий	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Голубева Елена Александровна
Год рождения: 1969

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2000	наст.время	ОАО "Компания Славич"	начальник юридического отдела	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Новиков Анатолий Алексеевич
Год рождения:

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2009	наст.время	ООО "Недвижимость Индастриз"	советник генерального директора по экономической безопассности	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Полшкова Елена Александровна
Год рождения: 1970

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2010	наст.время	ООО "Недвижимость Индастриз"	бухгалтер	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Титова Наталья Валентиновна
Год рождения: 1969

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2010	нас.время	ООО "Недвижимость Индастриз"	начальник отдела кадров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведений о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведений о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

В случае наличия у эмитента службы внутреннего аудита или иного органа контроля за его финансово-хозяйственной деятельностью, отличного от ревизионной комиссии эмитента, в состав которого входят более 10 лиц, информация, предусмотренная настоящим пунктом, указывается по не менее чем 10 лицам, являющимися членами соответствующего органа эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, включая руководителя такого органа.
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала:
Единица измерения: руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
Вознаграждение за участие в работе органа контроля
Единица измерения: тыс. руб.

Наименование показателя	2012	
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента		
Заработная плата		
Премии		
Комиссионные		
Льготы		
Компенсации расходов		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО		

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Члены ревизионной комиссии получают оплату труда в соответствии с ФЗ "Об акционерных обществах" и Положением "Об оплате членов ревизионной комиссии", утвержденным Советом директоров Компании.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2012	
Средняя численность работников, чел.	89	
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	4 980 300	
Выплаты социального характера работников за отчетный период	0	

В обществе создан профсоюзный орган (комитет). 
Председатель профсоюзного комитета - Ананьина Галина Витальевна
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 1 662
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 1

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента):
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента:
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список:
Владельцы привилегированных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список:
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц - об их участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Номинальный держатель
Информация о номинальном держателе:
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Депозитарно-Клиринговая Компания"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО  "ДКК"
Место нахождения
115162 Россия, г.Москва, Шаболовка 31 стр. Б
ИНН: 7710021150
ОГРН: 1027739143497
Телефон: (495) 956-0999
Факс: (495) 232-6804
Адрес электронной почты: dcc@dcc.ru

Сведения о лицензии профессионального участника рынка ценных бумаг
Номер:
Дата выдачи:
Дата окончания действия:
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Количество обыкновенных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя: 2 230 142
Количество привилегированных акций эмитента, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на имя номинального держателя:

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Русская компания химического инжиниринга"
Сокращенное фирменное наименование: ООО  "РКХИ"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608011390
ОГРН: 1057601316486
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.7
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.7

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый Дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО  "Торговый Дом "Аква"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7622009146
ОГРН: 1027601048364
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 11.9

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "НИИ нейропсихологии письма и речи"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "НИИ нейропсихологии письма и речи"
Место нахождения
105118 Россия, г.Москва, Буракова 27 корп. 3
ИНН: 7720596534
ОГРН: 1077761435828
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Аметист"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Аметист"
Место нахождения
152025 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608011489
ОГРН: 1057601326034
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 6.13
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 6.13

Лица, контролирующие участника (акционера) эмитента

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет
Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничений на участие в уставном (складочном) капитале эмитента нет
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 04.04.2008
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Федеральное агентство по управлению федеральным имуществом
Сокращенное фирменное наименование: ФАУФИ
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ИНТЕРФОРМ-М"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ИНТЕРФОРМ-М"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 15.94
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 15.94

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Синтез"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Синтез"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.01
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.01

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Недвижимость Индастриз"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Недвижимость Индастриз"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.54
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 17.54

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый Дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый Дом "Аква"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 11.9

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Риал Консалт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Риал Консалт"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.9

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 10.04.2009
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Федеральное агентство по управлению федеральным имуществом
Сокращенное фирменное наименование: ФАУФИ
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ИНТЕРФОРМ-М"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ИНТЕРФОРМ-М"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 15.94
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 15.94

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Синтез"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Синтез"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.01
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.01

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Недвижимость Индастриз"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Недвижимость Индастриз"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.54
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 17.54

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый Дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый Дом "Аква"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 11.9

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Риал Консалт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Риал Консалт"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.9

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 10.04.2010
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Федеральное агентство по управлению государственным имуществом
Сокращенное фирменное наименование: ФАУГИ
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Синтез"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Синтез"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.01
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.01

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Недвижимость Индастриз"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Недвижимость Индастриз"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.53
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 17.53

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый дом "Аква"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 11.9

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Русская компания химического инжиниринга"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "РКХИ"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.81
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.81

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Риал Консалт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Риал Консалт"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.89
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.89

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Аметист"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Аметист"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 6.13
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 6.13

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 10.04.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Федеральное агентство по управлению государственным имуществом
Сокращенное фирменное наименование: ФАУГИ
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Синтез"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Синтез"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.01
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.01

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Недвижимость Индастриз"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Недвижимость Индастриз"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.53
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 17.53

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый дом "Аква"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 11.9

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Русская компания химического инжиниринга"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "РКХИ"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.81
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.81

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Риал Консалт"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Риал Консалт"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.89
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.89

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Аметист"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Аметист"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 6.13
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 6.13

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 12.04.2012
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Федеральное агентство по управлению государственным имуществом
Сокращенное фирменное наименование: ФАУГИ
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Русская компания химического инжиниринга"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "РКХИ"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.7
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.7

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Синтез"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Синтез"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.01
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.01

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Недвижимость Индастриз"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Недвижимость Индастриз"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.53
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 17.53

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый дом "Аква"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 11.9

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Аметист"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Аметист"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 6.13
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 6.13

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 06.11.2012
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Русская компания химического инжиниринга"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "РКХИ"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.7
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.7

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Синтез"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Синтез"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 18.01
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 18.01

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Недвижимость Индастриз"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Недвижимость Индастриз"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 17.53
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 17.53

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый дом "Аква"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 11.9

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "НИИ нейропсихологии письма и речи"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "НИИ нейропсихологии письма и речи"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.97
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.97

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Аметист"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Аметист"
Место нахождения:

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 6.13
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 6.13

Дополнительная информация:
29 октября  2012 года  Российская Федерация в лице Федерального агентства по управлению государственным имуществом, место нахождения: 109012, Россия, г.Москва, пер.Никольский, д.9, ОГРН  1087746829994 по договору пупли-продажи продала акции в количестве 625 423 штук или 9,97 % от голосующих акций обществу с ограниченной ответственностью «НИИ нейропсихологии письма и речи», место нахождения: 105118, Россия, г.Москва,ул.Буракова,д.27, корп.3, ИНН: 7720596534, ОГРН: 1077761435828

6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
Не указывается в данном отчетном квартале
VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.3. Сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
Изменения в учетную политику в отчетном периоде не вносились.
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Не указывается в данном отчетном квартале
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Содержание изменения: Выбытие из состава имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Корпус 157
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Часть корпуса 157 (377,3 м2)
Основание для изменения: договор купли-продажи
Дата наступления изменения:
Балансовая стоимость выбывшего имущества:
Единица измерения: тыс. руб.
Цена отчуждения имущества: 2 280
Единица измерения: тыс. руб.

Содержание изменения: Выбытие из состава имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Корпус 157
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Часть корпуса 157 (840,7 м2)
Основание для изменения: договор купли-продажи
Дата наступления изменения:
Балансовая стоимость выбывшего имущества:
Единица измерения: тыс. руб.
Цена отчуждения имущества: 5 080
Единица измерения: тыс. руб.

Содержание изменения: Выбытие из состава имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Корпкс 70
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Часть корпуса   70 (6 308 м2)
Основание для изменения: договор купли-продажи
Дата наступления изменения:
Балансовая стоимость выбывшего имущества:
Единица измерения: тыс. руб.
Цена отчуждения имущества: 2 134
Единица измерения: тыс. руб.

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Незавершенные судебные разбирательства по состоянию на 31.12.2012
По искам, предъявленным к ОАО "Компания Славич":
- Иск УМС Администрации г.Переславля-Залесского, № дела А 82-2927/2012,  долг  437 865,04 руб., проценты 81 042,02 руб.  - Постановление Арбитражного суда апелляционной инстанции от 21.11.2012 - частично оплачено .
- Иск ООО "Переславский технопарк", № дела А 82-9001/2012, долг 95 800 000 руб. - Решение Арбитражного суда Ярославской области от 13.09.2012 - не оплачено.
- Иск ЗАО  "Дойче Лизинг Восток", № дела А 40-10097/12-112-92, долг 416 748,24 ЕВРО в рублях по курсу ЦБ РФ на дату платежа, увеличенному на 1 %, 262 154,84 ЕВРО в рублях по курсу ЦБ РФ на дату платежа, увеличенному на 1 %, 154 517,06 руб. госпошлина - Решение Арбитражного суда города Москвы от 30.11.2012 - не оплачено, в законную силу не вступило.

VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 627 500 000
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 100
Размер доли в УК, %: 0.000016
Привилегированные
Общая номинальная стоимость:
Размер доли в УК, %:
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменений размера УК за данный период не было
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: общее собрание акционеров
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 20 дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации Компании, - не позднее, чем за 30 дней до даты его проведения.
В случае если предлагаемая повестка дня внеочередного общего собрания акционеров содержит вопрос об избрании членов Совета директоров Компании, сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее, чем за 50 дней до даты его проведения. Письменное сообщение о созыве собрания должно быть направлено акционерам заказным письмом по адресу, указанному в реестре акционеров. Акционеры - работники Компании информируются Компанией о проведении общего собрания акционеров путем опубликования в периодических изданиях соответствующего объявления
К сообщению о созыве общего собрания акционеров прилагается повестка дня собрания, а в случае если число акционеров Компании превышает 1000, также бюллетени для голосования. Сообщение направляется также аудитору Компании.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
внеочередные общие собрания акционеров проводятся по решению Совета директоров Компании на основании его собственной инициативы, требования ревизионной комиссии, аудитора Компании, а также акционеров (акционера), являющихся владельцами (владельцем) не менее чем 10 % голосующих акций Компании на дату предъявления требования
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
дату проведения общего собрания акционеров устанавливает Совет директоров Компании с учетом требований законодательства
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
акционеры (акционер), являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 % голосующих акций, в срок не позднее, чем через 30 дней после окончания финансового года, вправе внести не более 2-х предложений в повестку дня годового общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров и ревизионную комиссию в письменной форме на имя председателя Совета директоров. Вопрос в повестку дня общего собрания акционеров вносится в письменной форме с указанием мотивов его постановки, имени акционера, вносящего вопрос, количества принадлежащих ему голосующих акций путем подачи письменного заявления на имя председателя Совета директоров
Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
порядок ознакомления с информацией (материалами), подлежащей предоставлению при подготовке к проведению собрания, и адрес, по которому с ней  можно ознакомиться, содержится в сообщении, которое направляется акционерам, имеющим право участвовать в голосовании на общем собрании акционеров, а также аудитору Компании
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:

8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Список коммерческих организаций, в которых эмитент на дату окончания последнего отчетного квартала владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Переславский технопарк"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Переславский технопарк"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608012203
ОГРН: 1067608019797
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Славич"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый дом "Славич"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 0814071096
ОГРН: 1027601047649
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 4.11
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 4.11

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Медико- санитарная часть Славич"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Медсанчасть "Славич"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, ул.Магистральная 24а
ИНН: 7608007161
ОГРН: 1027601049090
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Славич-ПРОЕКТ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Славич-ПРОЕКТ"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608010870
ОГРН: 1047601204496
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Ксетослав"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Ксетослав"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608008599
ОГРН: 1027601048133
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Научно-производственная компания "Репрокс"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "НПК "Репрокс"
Место нахождения
152211 Россия, Москва, Борисовские пруды
ИНН: 7724197033
ОГРН: 1027700455970
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Транссервис"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Транссервис"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608011418
ОГРН: 1057601316728
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Культурный центр"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Культурный центр"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 4
ИНН: 7608007725
ОГРН: 1027601050289
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "СЛАВМЕД"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "СЛАВМЕД"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608011288
ОГРН: 1057601312229
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Славстрой"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Славстрой"
Место нахождения
152020 Россия, г. Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608013422
ОГРН: 1077608001008
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 100
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Фотокомплект"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Фотокомплект"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608001152
ОГРН: 1027601053831
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 99.99
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.51
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.51

Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "УРС"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "УРС"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608005894
ОГРН: 1027601053370
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 93
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 93
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Торговый дом "Аква"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Торговый дом "Аква"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7622009146
ОГРН: 1027601048364
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 92.1
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 11.9
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 11.9

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "НИФТИ-Славич"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "НИФТИ-Славич"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608010213
ОГРН: 1037601201330
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 80
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Механик"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Механик"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608007429
ОГРН: 1027601050014
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 51
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0.016
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0.016

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Редакция телеканала Переславль"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "Редакция телеканала Переславль"
Место нахождения
152025 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, ул.50 лет Комсомола 8
ИНН: 7608006231
ОГРН: 1027601047650
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 26
Доля принадлежащих эмитенту обыкновенных акций такого акционерного общества, %: 26
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Экослав"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Экослав"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608009754
ОГРН: 1027601050058
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 25
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Изаслав"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Изаслав"
Место нахождения
152020 Россия, г.Переславль-Залесский Ярославской области, пл.Менделеева 2
ИНН: 7608009680
ОГРН: 1027601050157
Доля эмитента в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) коммерческой организации, %: 20.1
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 0
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 0

8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
За отчетный квартал
Указанные сделки в течение данного периода не совершались
8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 100

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 6 275 000
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены или находятся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, государственная регистрация которого осуществлена, но в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска или не представлено уведомление об итогах дополнительного выпуска в случае, если в соответствии с Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска акций не осуществляется):
Количество объявленных акций: 350 000
Количество акций, поступивших в распоряжение (находящихся на балансе) эмитента: 6 275 000
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента:

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Государственный регистрационный номер выпуска	
		
02.09.2003	1-03-00810-А	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
В соответствии ст. 5  Устава ОАО "Компания Славич"
п. 5.3. Акционер имеет право:
- участвовать в управлении делами Компании в порядке, определенном настоящим уставом, в том числе участвовать в общем собрании акционеров с правом голоса по всем обсуждаемым вопросам;
- отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и Компании;
- избирать и быть избранными в органы управления Компании;
- получать часть прибыли (дивиденды) от деятельности Компании;
- получать информацию о деятельности Компании, величине прибыли и убытков; получать копию протокола общего собрания (выписку из него) акционеров; передавать право голоса своему представителю на основании доверенности, оформленной в соответствии с требованиями законодательства;
- получить часть имущества Компании в случае ее ликвидации;
- в приоритетном порядке получать продукцию (работы, услуги), производимую Компанией;
- преимущественно перед иными лицами приобретать размещаемые путем закрытой подписки дополнительные акции или ценные бумаги, конвертируемые в дополнительные акции, пропорционально количеству имеющихся у акционера акций данной категории (типа), если он голосовал против или не принимал участия в голосовании по вопросу об увеличении уставного капитала Компании путем размещения дополнительных акций или вопросу о размещении ценных бумаг, конвертируемых в акции;
- приобретать преимущественно перед другими приобретателями размещаемые посредством открытой подписки дополнительные акции и эмиссионные ценные бумаги, конвертируемые в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа);
- требовать у реестродержателя Компании подтверждения прав акционера на принадлежащие ему акции путем выдачи ему выписки из реестра акционеров Компании;
- требовать от Компании предоставления выписки из списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, содержащей данные о себе;
- требовать выкупа Компанией всех или части принадлежащих ему акций в случаях и в порядке, установленных ФЗ "Об акционерных обществах";
- знакомиться с документами Компании в соответствии со ст.89, ст.91 ФЗ "Об акционерных обществах";
- осуществлять иные права, предоставляемые ему уставом Компании и ФЗ "Об акционерных обществах".
п. 5.4. Акционеры, владеющие в совокупности не менее чем 1 % размещенных обыкновенных акций Компании, имеют право:
- обратиться в суд с иском к члену совета директоров, генеральному директору, члену правления Компании о возмещении убытков, причиненных Компании виновными действиями (бездействием) указанных лиц; 
п. 5.5. Акционеры, включенные в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров и владеющие  не менее чем 1 % голосов, имеют право:
- требовать от Компании предоставления для ознакомления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в порядке, установленном ФЗ "Об акционерных обществах".
п. 5.6. Акционеры, владеющие не менее чем 10 % размещенных обыкновенных акций Компании, имеют право:
- требовать созыва (проведения) внеочередного общего собрания акционеров и проведения ревизии финансово-хозяйственной деятельности Компании.

Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
иные сведения отсутствуют

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об условиях обеспечения исполнения обязательств по облигациям эмитента с обеспечением
Эмитент не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к торгам на фондовой бирже биржевых облигаций с обеспечением  не осуществлялся
8.4.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Лицо, осуществляющее ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента: регистратор
Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Ярославский региональный филиал открытого акционерного общества "Регистратор Р.О.С.Т."
Сокращенное фирменное наименование: Ярославский региональный филиал ОАО "Регистратор Р.О.С.Т."
Место нахождения: Российская Федерация, 150000,  г.Ярославль, ул.Трефолева, д.17/14
ИНН: 7726230449
ОГРН: 1027739216757

Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 10-000-1-00264
Дата выдачи: 03.12.2002
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра  владельцев ценных бумаг эмитента: 30.01.2003

8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
1. Федеральный закон от 10.12.2003 № 173-ФЗ "О валютном регулировании и валютном контроле" в действующей редакции;
2. Федеральный закон от 26.12.1995 № 208-ФЗ "Об акционерных обществах" в действующей редакции;
3. Федеральный закон от 09.07.1999 № 160-ФЗ "Об иностранных инвестициях в Российской Федерации" в действующей редакции;
4. Федеральный закон от 25.02.1999 № 39-ФЗ "Об инвестиционной деятельности в Российской Федера-ции, осуществляемой в форме капитальных вложений" в действующей редакции;
5. Налоговый кодекс Российской Федерации часть вторая от 05.08.2000 № 117-ФЗ в действующей редакции
8.7. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
а) налогообложение доходов юридических лиц по размещаемым и размещенным ценным бумагам в виде дивидендов в соответствии с законодательством

Юридические лица - налоговые резиденты РФ

1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам: дивиденды
2. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам: налог на прибыль
3. Ставка налога: 9 % (подпункт 2 пункта 3 статьи 284 НК РФ)
4. Порядок и сроки уплаты налога: налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих  доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода   (пункт 4 статьи 287 НК РФ).
5. Особенности  порядка налогообложения для  данной категории владельцев   ценных бумаг: общая сумма налога с суммы  дивидендов определяется с   разницы между суммой дивидендов,   подлежащих  распределению между акционерами-   резидентами, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом за отчетный период. В случае, если полученная    разница отрицательна, то не   возникает обязанности по уплате налога и не производится возмещение из бюджета. Сумма налога, подлежащая удержанию из доходов налогоплательщика-получателя дивидендов,  исчисляется исходя из общей    суммы налога и доли каждого  налогоплательщика в общей  сумме дивидендов.
6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 25 "Налог на прибыль организаций",
статьи 275, 284, 287, 309, 310, 311, 312 НК РФ

Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ

1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам: дивиденды
2. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам: налог на прибыль
3. Ставка налога: 15% (подпункт 3 пункта 3 статьи 284 НК РФ)
4. Порядок и сроки уплаты налога: налоги с доходов в виде дивидендов взимаются у источника выплаты этих  доходов и перечисляются в бюджет налоговым агентом, осуществившем выплату, в течение 10 дней со дня выплаты дохода   (пункт 4 статьи 287 НК РФ).
5. Особенности  порядка налогообложения для  данной категории владельцев   ценных бумаг: устранение двойного налогообложения: для освобождения от налогообложения,  получения  налоговых вычетов или иных  налоговых привилегий налогоплательщик  должен представить в органы Министерства  Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он   является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего  налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога,   так и в течение одного года после окончания   того налогового периода, по результатам   которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 25 "Налог на прибыль организаций",
статьи 275, 284, 287, 309, 310, 311, 312 НК РФ

б) Налогообложение доходов юридических лиц от реализации размещаемых  и размещенных ценных бумаг в соответствии с законодательством

Юридические лица - налоговые резиденты РФ

1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам: доходы от операций по реализации ценных бумаг                                        
2. Наименование налога на доход по ценным бумагам: налог на прибыль
3. Ставка налога: 24 %
4. Порядок и сроки уплаты налога: налог, подлежащий уплате по истечении налогового периода уплачивается не позднее 31 марта года, следующего за истекшим налоговым периодом. Квартальные авансовые платежи уплачиваются не позднее 30 дней    со дня окончания отчетного периода.    
Ежемесячные авансовые платежи  уплачиваются в срок не позднее  15 числа каждого месяца этого  отчетного периода.
Налогоплательщики, исчисляющие ежемесячные авансовые платежи по фактически полученной прибыли, уплачивают авансовые платежи не позднее 30 числа месяца, следующего за отчетным периодом. По итогам отчетного периода суммы ежемесячных авансовых платежей  засчитываются при уплате квартальных авансовых платежей. Квартальные платежи засчитываются в счет уплаты налога по итогам налогового периода.
5.Особенности  порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: -               
6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 25 "Налог на прибыль организаций", 
статьи 274, 280, 283, 284, 309, 310, 312 НК РФ.
	
Иностранные юридические лица - (нерезиденты), получающие доходы от источников, находящихся на территории РФ

1. Наименование дохода по размещаемым ценным бумагам: доходы от реализации акций российских организаций, более 50% активов которых состоит из недвижимого имущества,
находящегося на территории РФ
2. Наименование налога на доход по ценным бумагам: налог на прибыль
3. Ставка налога: 20 %
4. Порядок и сроки уплаты налога: налог исчисляется и удерживается российской организацией, выплачивающей доход иностранной организации, при каждой выплате дохода  перечисляется налоговым агентом в федеральный бюджет одновременно с выплатой дохода в валюте выплаты этого дохода, либо  в валюте РФ по курсу ЦБ РФ  на дату перечисления налога
5.Особенности  порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: при представлении иностранной организацией налоговому агенту до даты  выплаты дохода подтверждения того, что эта иностранная организация имеет постоянное местонахождение в том государстве, с которым РФ имеет международный договор, регулирующий вопросы налогообложения, в отношении дохода, по которому международным договором предусмотрен льготный режим налогообложения в РФ, производится освобождение от удержания налогов у источника выплаты или удержание  
налога по пониженным ставкам
6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 25 "Налог на прибыль организаций", 
статьи 274, 280, 283, 284, 309, 310, 312 НК РФ.

в) налогообложение доходов физических лиц по размещаемым и размещенным ценным бумагам в виде дивидендов в соответствии с законодательством

Физические лица - налоговые резиденты Российской Федерации

1. Наименование дохода: дивиденды
2. Наименование налога: налог на доходы физических лиц
3. Ставка налога: 9 %
4. Порядок и сроки уплаты налога: сумма налога исчисляется налоговым агентом (организацией, от которой или в результате отношений с которой получен доход) отдельно по каждой сумме дохода, начисленного налогоплательщику. Исчисление суммы налога производится без учета доходов, полученных налогоплательщиком от других налоговых агентов, и удержанных другими налоговыми агентами сумм налога.
Налоговые агенты обязаны удержать начисленную сумму налога непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Удержание у налогоплательщика начисленной суммы налога производится за счет любых денежных средств, выплачиваемых налоговым агентом налогоплательщику, при фактической выплате указанных денежных средств налогоплательщику либо по его поручению третьим лицам. 
В случае невозможности удержания налога налоговым агентом, он обязан сообщить об этом в письменном виде в налоговый орган по месту своего учета в течение 1 месяца. После получения налогового уведомления от налогового органа, налогоплательщик сам обязан уплатить налог в течение 60 календарных дней с даты вручения уведомления.
В случае неудержания налога, налогоплательщик обязан сам продекларировать доход и уплатить налог. В общем случае, декларация предоставляется не позднее 30 апреля следующего года и уплата производится не позднее 15 июля следующего года. В случае прекращения выплат в течение года, декларация о фактически полученных доходах представляется в 5-дневный срок со дня прекращения выплат. В случае прекращения деятельности в Российской Федерации и выезде, иностранный гражданин представляет декларацию не позднее, чем за 1 месяц до выезда. Уплата налога производится в течение 15 календарных дней с момента подачи деклараций.
5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: сумма налога, подлежащего удержанию из доходов налогоплательщика - получателя дивидендов, исчисляется налоговым агентом по следующей формуле: Н = К x Сн x (д - Д),
где: Н - сумма налога, подлежащего удержанию;
К - отношение суммы дивидендов, подлежащих распределению в пользу налогоплательщика - получателя дивидендов, к общей сумме дивидендов, подлежащих распределению налоговым агентом;
Сн - соответствующая налоговая ставка, установленная подпунктами 1 и 2 пункта 3 статьи 284 НК;
д - общая сумма дивидендов, подлежащая распределению налоговым агентом в пользу всех налогоплательщиков - получателей дивидендов;
Д - общая сумма дивидендов, полученных самим  налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом) периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде (за исключением дивидендов, указанных в подпункте 1 пункта 3 статьи 284 НК РФ) к моменту распределения дивидендов в пользу налогоплательщиков - получателей дивидендов, при условии, если данные суммы дивидендов ранее не учитывались при определении налоговой базы, определяемой в отношении доходов, полученных налоговым агентом в виде дивидендов.
В случае, если значение Н составляет отрицательную величину, обязанность по уплате налога не возникает и возмещение из бюджета не производится (пункт 2 статьи 275)
6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц"

Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ

1. Наименование дохода: дивиденды
2. Наименование налога: налог на доходы физических лиц
3. Ставка налога: 15 %
4. Порядок и сроки уплаты налога: сумма налога исчисляется налоговым агентом (организацией, от которой или в результате отношений с которой получен доход) отдельно по каждой сумме дохода, начисленного налогоплательщику. Исчисление суммы налога производится без учета доходов, полученных налогоплательщиком от других налоговых агентов, и удержанных другими налоговыми агентами сумм налога.
Налоговые агенты обязаны удержать начисленную сумму налога непосредственно из доходов налогоплательщика при их фактической выплате. Удержание у налогоплательщика начисленной суммы налога производится за счет любых денежных средств, выплачиваемых налоговым агентом налогоплательщику, при фактической выплате указанных денежных средств налогоплательщику либо по его поручению третьим лицам. 
В случае невозможности удержания налога налоговым агентом, он обязан сообщить об этом в письменном виде в налоговый орган по месту своего учета в течение 1 месяца. После получения налогового уведомления от налогового органа, налогоплательщик сам обязан уплатить налог в течение 60 календарных дней с даты вручения уведомления.
В случае неудержания налога, налогоплательщик обязан сам продекларировать доход и уплатить налог. В общем случае, декларация предоставляется не позднее 30 апреля следующего года и уплата производится не позднее 15 июля следующего года. В случае прекращения выплат в течение года, декларация о фактически полученных доходах представляется в 5-дневный срок со дня прекращения выплат. В случае прекращения деятельности в Российской Федерации и выезде, иностранный гражданин представляет декларацию не позднее, чем за 1 месяц до выезда. Уплата налога производится в течение 15 календарных дней с момента подачи деклараций.
5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: в случае, если российская организация - налоговый агент выплачивает дивиденды физическому лицу, не являющемуся резидентом Российской Федерации, налоговая база налогоплательщика - получателя дивидендов по каждой такой выплате определяется как сумма выплачиваемых дивидендов и к ней применяется ставка, установленная пунктом 3 статьи 224 НК РФ.
Устранение двойного налогообложения. Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий, налогоплательщик должен представить в налоговые органы официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация  заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий
6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц"

г) Налогообложение доходов физических лиц от реализации размещенных  ценных бумаг в соответствии с законодательством

Физические лица - налоговые резиденты РФ

1.Наименование  дохода: доходы от реализации акций в Российской Федерации и за ее пределами
2. Наименование налога: налог на доходы физических лиц
3. Ставка налога: 13 %
4. Порядок и сроки уплаты налога: физические лица, реализующие ценные бумаги обязаны по окончании года представить декларации в налоговый орган по месту своего учета. Декларация предоставляется не позднее 30 апреля следующего года и уплата налога производится не позднее 15 июля В случае прекращения выплат в течение года, декларация о фактически полученных доходах представляется в 5-дневный срок со дня прекращения выплат. В случае прекращения деятельности в Российской Федерации и выезде, иностранный гражданин представляет декларацию не позднее чем за 1 месяц до выезда. Уплата налога производится в течение 15 календарных дней с момента подачи деклараций.
5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: при отсутствии с 01.01.2002г. документального подтверждения расходов физическое лицо вправе воспользоваться имущественным налоговым вычетом   в сумме, полученной от продажи ценных бумаг, но не превышающей 125 000  рублей.                                             
6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц"

Физические лица, получающие доходы от источников, расположенных в РФ, не являющиеся налоговыми резидентами РФ

1.Наименование  дохода: доходы от реализации акций в Российской Федерации. Доходы от реализации акций за пределами Российской Федерации не облагаются.
2. Наименование налога: налог на доходы физических лиц
3. Ставка налога: 30 %
4. Порядок и сроки уплаты налога: физические лица, реализующие ценные бумаги обязаны по окончании года представить декларации в налоговый орган по месту своего учета. Декларация предоставляется не позднее 30 апреля следующего года и уплата налога производится не позднее 15 июля В случае прекращения выплат в течение года, декларация о фактически полученных доходах представляется в 5-дневный срок со дня прекращения выплат. В случае прекращения деятельности в Российской Федерации и выезде, иностранный гражданин представляет декларацию не позднее чем за 1 месяц до выезда. Уплата налога производится в течение 15 календарных дней с момента подачи деклараций.
5. Особенности порядка налогообложения для данной категории владельцев ценных бумаг: Устранение двойного налогообложения.
Для освобождения от налогообложения, получения налоговых вычетов или иных налоговых привилегий налогоплательщик  должен представить в органы Министерства Российской Федерации по налогам и сборам официальное подтверждение того, что он является резидентом государства, с которым Российская Федерация заключила действующий в течение соответствующего налогового периода (или его части) договор (соглашение) об избежании двойного налогообложения. Такое подтверждение может быть представлено как до уплаты налога, так и в течение одного года после окончания того налогового периода, по результатам которого налогоплательщик претендует на получение освобождения от налогообложения, налоговых вычетов или привилегий.
6. Законодательные и нормативные акты, регламентирующие порядок налогообложения указанных доходов: Налоговый кодекс Российской Федерации, глава 23 "Налог на доходы физических лиц"

8.8. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.8.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось
8.8.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.9. Иные сведения
Иные сведения отсутствуют
8.10. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками